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Господин Председатель, 

Господин Верховный комиссар, 

Дамы и господа, 

 Прежде всего, хотел бы выразить признательность 

Верховному комиссару ООН по делам беженцев 

господину Гранди за представление обстоятельного 

доклада, охватывающего самые различные аспекты 

деятельности УВКБ за год, прошедший после 

проведения последней сессии Исполнительного совета. 

 В этом году международное сообщество отмечает 

ряд юбилеев. 75 лет назад завершилась Вторая 

мировая война. Три четверти века назад была 

создана Организация Объединенных Наций. Как 

многие уже отмечали в своих выступлениях, в этом году 

мы отмечаем и важную дату для Управления 

Верховного комиссара ООН по делам беженцев. 
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70 лет назад Генеральная Ассамблея ООН 

создала Управление. С тех пор, международное 

сообщество начало серьезно и целенаправленно 

заниматься проблемой вынужденных переселенцев. 

 Пользуясь случаем, мы хотим воздать Управлению 

должное за семь десятилетий его активной 

гуманитарной деятельности, в результате которой были 

спасены многие миллионы человеческих жизней. 

 Нет сомнения в том, что мандат УВКБ остается на 

данном этапе таким же актуальным, как и в прошлом. 

 Порядка 80 миллионов человек или один процент 

населения на планете являются сегодня вынужденными 

переселенцами. 

 Как и в прошлом, войны и конфликты вынуждают 

огромное количество людей покидать свои дома. 

 Очевидно, что, не решив эту первопричину, мы 

никогда не решим и проблему беженцев. 

 Республика Беларусь на протяжении последних лет 

активно продвигает идею, выдвинутую Президентом 

страны, о проведении глобального всеобъемлющего 

диалога по безопасности, в рамках которого 

государства и, прежде всего, великие державы должны 
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прийти к согласию в отношении построения новых 

конструктивных международных отношений.  

Мы глубоко убеждены в том, что реализация 

вышеуказанной инициативы поможет продвинуться в 

разрешении многих войн и конфликтов и, тем самым, в 

стратегическом плане решить проблему 

масштабного вынужденного перемещения людей в 

мире.  

 Считаем, что такой диалог особенно актуален 

сегодня в свете пандемии коронавируса, которая 

обострила ряд негативных глобальных тенденций. 

 Закрытие границ, рост национализма, ксенофобии и 

дискриминации, враждебное отношение к мигрантам и 

беженцам, а также к сотрудникам гуманитарных 

организаций создали серьезные трудности для УВКБ в 

реализации своего мандата в условиях этой пандемии. 

Хотелось бы, что эти препятствия оказались 

временными. 

 Беларусь не пошла по такому пути. Мы ни от 

кого не закрывались и никому не создавали 

проблемы. Все международные агентства, 

представленные в стране, включая УВКБ, продолжали 

эффективно выполнять свои мандаты. 
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 В целом, мы успешно нашли тот баланс, который 

позволил нам в оптимальной степени сохранить 

жизнеспособность государства, прежде всего, его 

экономики, и в максимальной степени защитить людей 

от пандемии. 

 Господин председатель, 

 Пандемия коронавируса, безусловно, оказала 

негативное влияние на тот оптимизм, который мы все 

испытывали в декабре прошлого года при закрытии 

Глобального форума по беженцам. 

 Однако, мы верим, что по мере возвращения к 

нормальной жизни, будут исчезать и те препятствия, 

которые осложняют деятельность УВКБ по защите 

вынужденных переселенцев. 

 Позвольте заверить, что Республика Беларусь 

всегда была и останется надежным партнером 

Управления в реализации им своей благородной 

миссии. 

 Спасибо за внимание. 


